



'La Yutera' oferta 109 plazas del programa de movilidad 'Sicue'

Los alumnos que deseen estudiar el próximo curso 2011-12 en otra universidad española tienen de plazo hasta el próximo 18 de febrero para presentar su solicitud

• Se trata de un programa tipo 'Erasmus', pero en el ámbito nacional. Además, una vez que haya sido aceptada su solicitud, el estudiante puede optar a las becas 'Séneca'.

DP / PALENCIA

Los alumnos de la Universidad de Valladolid que deseen estudiar el próximo curso 2011-12 en otra universidad española pueden presentar ya su solicitud al programa de movilidad *Sicue*. Hasta el 18 de febrero está abierta la convocatoria para las 1.190 plazas que en la mayor parte de sus titulaciones oferta la UVA, 109 de las cuales corresponden al Campus palentino.

Puede conseguir una de estas plazas en otra universidad española con las que la UVA tiene firmados convenios, cualquier estudiante que haya superado los 30 créditos de su diplomatura, ingenierías técnicas o maestro; 90 créditos en el caso de licenciaturas, ingenierías y arquitectura, o 60 créditos en los nuevos estudios de Grado.

En lo que se refiere a *La Yutera*, la Facultad de Ciencias del Trabajo oferta 9 plazas en la titulación de diplomado en Relaciones Laborales, repartidas en las Universidades de Cádiz, León, Málaga, *Rey Juan Carlos* y Santiago de Compostela. Las de la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Agrarias suman 58 en sus distintas titulaciones (ingeniero técnico agrícola; ingeniero técnico agrícola-explotaciones agropecuarias; ingeniero técnico agrícola-hortofruticultura y jardinería; ingeniero técnico agrícola-industrias agrarias y alimentarias; ingeniero técnico forestal-explotaciones forestales; licenciado en Enología; ingeniero agrónomo e ingeniero de montes). Las



Vista aérea del Campus palentino de la Universidad de Valladolid. / ÓSCAR NAVARRO

plazas son para las Politécnicas de Valencia, Madrid, Cartagena, Lérida, Santiago de Compostela (Lugo), Extremadura (Plasencia), Huelva, Oviedo, Córdoba y *Rovira y Virgili*.

En cuanto a la Escuela Universitaria de Educación, oferta plazas en los Grados de Educación Infantil (10), Educación Primaria (10), Educación Social (14), maestro en la especialidad de Lengua Extranjera (2), maestro en la especialidad de Educación Infantil (2), maestro en la especialidad de Educación Primaria (2) y diplomado en Educación Social (2). Estas ocho últimas con Granada. Las otras con las Universidades de Extremadura, Málaga, Salamanca, Santia-

Permite que los estudiantes realicen un curso académico en otra universidad

go de Compostela, País Vasco (Bilbao), Barcelona y Valencia.

Este año ha habido un incremento de plazas, dado que conviven los mismos títulos de los antiguos y de los nuevos planes de es-

tudio, es decir los nuevos Grados. Todas estas plazas permiten a los alumnos cursar los estudios en otra universidad del país durante un curso académico, en la mayoría de los casos con garantías de reconocimiento académico inmediato en la universidad de origen. En definitiva, se trata de un programa tipo *Erasmus*, pero en el ámbito nacional. Además, una vez que haya sido aceptada su solicitud, el estudiante puede optar a las becas *Séneca*, convocadas por el Ministerio de Educación y destinadas exclusivamente a financiar este tipo de estancias entre universidades españolas.